

---

## COMUNICADO

---

### **En rechazo a la arremetida criminal del régimen de Nicaragua**

Desde Vente Venezuela enviamos nuestra solidaridad a todos aquellos que luchan por la libertad y la democracia en Nicaragua y rechazamos la nueva arremetida del régimen de Daniel Ortega, quien se ha propuesto amedrentar, perseguir y apresar a dirigentes políticos y sociales, así como a periodistas, para evitar que se le desafíe dentro del país o que sea denunciado afuera. Nos referimos a las arbitrarias detenciones de los precandidatos presidenciales Cristiana Chamorro, Arturo Cruz y Félix Maradiaga, y a las ilegales citaciones a periodistas y activistas. Todo esto se traduce en el claro uso de una justicia secuestrada para arremeter contra los opositores al régimen.

La naturaleza del régimen de Ortega no es distinta a la del régimen de Maduro o de los Castro, en Cuba. Forma parte del mismo entramado criminal que se ha propuesto decididamente dismantelar las instituciones y la democracia para enquistarse en el poder. Para ello, no les importa llevarse todo a su paso y actuar como lo que son: criminales.

La comunidad democrática internacional, en particular la de la región, no puede ser mera espectadora de estos hechos. Tampoco puede quedarse en declaraciones y muestras de preocupación. La región enfrenta enormes amenazas a su seguridad y estabilidad y es en buena parte por las prácticas y lo que representan para el crimen y la izquierda los regímenes de Cuba, Venezuela y Nicaragua.

Urgen acciones contundentes que le demuestren a estos sistemas mafiosos que no son intocables, que el mundo está dispuesto a enfrentarlos y que no será la impunidad la que se imponga. Sólo acciones cónsonas con la naturaleza criminal de los tiranos serán efectivas y permitirán su definitiva derrota.

A los ciudadanos nicaragüenses, como a los cubanos, a los venezolanos y a todos los que siguen luchando en la región, enviamos nuestro mensaje de apoyo en estas horas y los invitamos a permanecer firmes y a unírnos, entendiendo el tamaño de la amenaza que se cierne sobre nosotros. Un sistema criminal y expandido por nuestra región pretende destruir nuestras naciones. Nuestro deber es derrotarlos.

**Caracas, 8 de junio de 2021.**